
 

 

 

 

四周の山々も冬の装いに衣替えをし、「いつもの冬」が到来しました。新種の変異株「オミクロン株」

が世界５０カ国以上で確認され、日本にも少なからず入ってきているようですが、幸いにも県内での他

の変異株を含めた新型コロナの感染状況は小康状態のまま１年を終えることができそうです。 

中学校では令和４年度正副生徒会長選挙がおこなわれ、徐々に新しい年への準備が進んでいます。日頃

より大変お世話になっている地域の皆様に、そんな１２月の様子をお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
松本市立菅野中学校 学校だより 

１１月３０日（火）、来年度の生徒会正副会長を決める立会演説会と

投票がおこなわれました。立ち会い演説会では、会長２名、副会長男子

２名女子２名の候補者とそれぞれの応援演説者６名、計１２名が全校生

徒に自分の考えを堂々と訴えかけてくれました。熱のこもった演説に聴

衆も次第に引き込まれ、聞いた後には温かい拍手を送っていました。投

票は感染症予防の観点からタブレットを使っておこなわれ、開票の結

果、会長に須藤陸斗 さん、男子副会長に小林愉羽 さん、女子副会長に

百瀬心晴 さんがそれぞれ選出されました。 

ＮＯ８ １２月２２日 発行 
すげの葉 

例年の形態では、投票での密を避ける方法が煩雑になり、開票にも時間を要していたので、

今年はタブレットを使っての投票にチャレンジしました。接続に苦労する部分はありました

が、ＩＣＴ機器を使っての投票でこれからの生徒会選挙に新しい道を開きました。 

Ｒ３－９ 



 

生徒会というバトンを渡した３年生、それを受け取った２年生、初めて中学校生活でたくさんの経験し

た１年生。２学期も終盤になり、新しい年を迎えようとしているこの時期、それぞれの気持ちが随所にあ

ふれ出しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

１月６日：３学期始業式  ７日：３年第５回総合テスト  10 日：市アンサンブルコンテスト  

15 日：重唱・合唱大会  16 日：中信アンサンブルコンテスト  21 日：授業参観日 

22 日：県アンサンブルコンテスト  ２月３日：新入生説明会  ８日：公立高校前期選抜 

14 日：３年模擬テスト  16 日：公立高校前期選抜合格発表  18 日、21 日：３学期期末テスト 

24 日：生徒総会  ３月３日：２年修学旅行事前検診   

９日：公立高校後期選抜①、１年クラスマッチ  10 日：公立高校後期選抜②、２年クラスマッチ 

11 日：３年クラスマッチ、同窓会入会式  14 日：３年生を送る会  15 日：終業式 

16 日：卒業式  18 日：公立高校合格発表 

＜２年生へ：３年＞ 

・今日は、立候補演説がありました。１２人の２年生たちの話を聞いていると本当に学校をよくし 

たいと思っていて、頑張ってきたのが伝わってきました。これなら来年も良い学校になるなと思 

います。 

 ・今日は立ち会い演説会がありました。誰に投票するか全然決めていなかったのですが、今日の演 

説でバッチリ決まりました。どの人に決まるか、何だかこっちもドキドキしてきます。どの人に 

なっても頑張ってくれそうなので、自分も最後の１２月の生徒会通信発行を頑張りたいです。 

＜生徒会引き継ぎにあたって心がけたいこと：２年＞ 

 ・自分は先輩の１人として、委員全体を引っ張っていく。 

 ・役員になってもならなくても、積極的に取り組む。 

 ・やるべきことをやる。 

 ・自分に「役員」という役割がなくても、委員の１人として人任せにしないで行動する。 

 ・新しいことに挑戦するだけでなく、先輩達が築き上げてきたものを土台に頑張る。 

 ・生徒会の活動に積極的に参加し、今の生徒会よりもっと良い生徒会にしたい。 

 ・生徒会の活動にいろいろな意見をだせるように頑張りたい。 

＜感動：１年＞ 

 ・今回の須賀野祭で先輩達の姿を見て、自分達も２・３年生になったときに今の先輩達みたいにで 

きるように、よいところを吸収したい。 

 ・英語のスピーチは、正直すごすぎて訳がわからなかった。吹奏楽部もとてもすごかった。勢いと 

迫力がすごすぎて、メチャクチャ鳥肌が立ちました。 

 ・３年生はこの須賀野祭を０から創り上げてくれたし、当日も盛り上げてくれたので、とても思い 

出深い文化祭になりました。２年生は、３年生のサポートをしてくれました。先輩達に感謝で一 

杯です。 

 ・みんな須賀野祭を楽しんでいたなと感じました。初めての須賀野祭でわからないこともたくさん 

あったと思うのに、よく頑張っていたなと思いました。先輩達の活躍する姿を見て、素晴らしい 

なと思いました。私もあんな先輩になりたいと思いました。 


